

HUT KORPRI Ke-53 di Kabupaten Solok: ASN Diharapkan Tingkatkan Peran dalam Pembangunan Bangsa

JIS Sumbar - SOLOK.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 1, 2024 - 14:33



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok menggelar Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) KORPRI ke-53 Tahun 2024 yang berlangsung di Lapangan Kantor Bupati Solok pada Jumat (29/11/2024). Upacara ini dipimpin oleh Jon Firman Pandu, SH, Wakil Bupati Solok sekaligus Inspektur Upacara, dan dihadiri oleh berbagai jajaran pemerintahan, mulai dari Sekretaris Daerah sekaligus

Ketua KORPRI Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si, hingga para staf ahli, asisten, kepala OPD, camat, serta ASN dan THL di lingkungan Pemerintah Kabupaten Solok.

Pidato Presiden RI dalam Peringatan HUT KORPRI

Dalam pidato yang dibacakan oleh Wakil Bupati Solok, Jon Firman Pandu, yang juga merupakan Penasehat Nasional KORPRI, disampaikan pesan penting tentang peran Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam pembangunan bangsa. Tema yang diangkat pada peringatan HUT KORPRI kali ini adalah "KORPRI untuk Indonesia" yang menggambarkan semangat ASN untuk memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat dan bangsa.

"HUT KORPRI ini menjadi momen refleksi bagi ASN untuk semakin memperkuat peran mereka dalam pembangunan, serta menjadi motor penggerak inovasi dan pelayanan publik yang berdedikasi," ujar Jon Firman Pandu, dalam sambutannya.

Wakil Bupati juga menekankan pentingnya peran ASN dalam menjaga kebhinekaan dan persatuan bangsa melalui pelayanan yang profesional, adil, dan berorientasi pada kepentingan publik. ASN, kata Jon Firman Pandu, tidak hanya harus menjalankan tugas formal, tetapi juga turut serta menjaga keharmonisan dan kemajuan bangsa.

Pemotongan Tumpeng sebagai Simbol Perayaan

Kegiatan dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu yang didampingi oleh Sekda Medison, S.Sos, M.Si, bersama Kepala OPD dan tamu undangan lainnya. Pemotongan tumpeng ini menjadi simbol perayaan dan rasa syukur atas pencapaian KORPRI serta refleksi atas komitmen ASN dalam melayani masyarakat dan bangsa.

Semangat ASN dalam Pembangunan Daerah

Dalam kesempatan tersebut, **Sekda Medison** juga mengajak seluruh ASN dan THL di Kabupaten Solok untuk terus meningkatkan dedikasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan komitmen yang kuat dan semangat kebersamaan, diharapkan KORPRI dapat berperan lebih aktif dalam mendukung pembangunan daerah dan kesejahteraan masyarakat.

Peringatan HUT KORPRI ke-53 ini menjadi momentum penting bagi ASN di Kabupaten Solok untuk terus berinovasi, menjaga persatuan, dan memberikan pelayanan yang terbaik demi kemajuan daerah dan bangsa.